

Spa Reservations / Бронирование Спа.

Our D Spa is open from 10am to 22pm. For any enquiries or information regarding the spa, please dial extension number 0
Наш спа-салон открыт с 10:00 до 22:00. По любым вопросам или информации о спа-салоне наберите номер 0.

Preparation / Подготовка к спа процедурам.

We recommend that you leave all jewelry in your room safe before coming to the Spa.
Мы рекомендуем вам оставить все драгоценности вещи в сейфе в своей комнате, перед посещением Спа салона.

For men – please shave prior to all facial treatments to ensure that maximum results are achieved. Мужчинам - для лучшего результата процедур на лицо, рекомендуется побриться заранее.

Arrival / Прибытие в спа салон.

Please arrive 10 minutes prior to your treatment, and take time to relax in our tranquil surroundings before your treatment.
Пожалуйста, придите в спа салон за 10 минут до вашей процедуры, мы рекомендуем расслабиться в спокойной обстановке, перед началом спа программы.

After your treatment / После спа процедуры.

We recommend that you do not sunbathe after any massage/body treatment or depilatory waxing for at least six hours.
Мы рекомендуем вам не загорать после любого спа сеанса или депиляционной процедуры воском, в течение как минимум шести часов.

Payment / Способ оплаты

All treatments can be paid via cash or charged to your room (which will appear on your account at the time of departure from the resort.)
Все виды спа процедур можно оплатить наличными или записать на счет вашего номера комнаты (этот счет вы сможете оплатить в любое время на стойке регистрации).

Please give five hours cancellation notice on individual treatments and twenty four hours' notice on packages, otherwise 50% of the price may be charged to your account.

Пожалуйста, при отмене индивидуальной спа процедуры, сообщите нам заранее, минимум за пять часов и за 24 часа на комплекс процедур, иначе 50% от стоимости будут записаны на ваш счет

Smoking is not permitted in the spa./ Курение в спа-салоне запрещено.

D Spa Packages / D Spa Комплексные процедуры.

D Spa Romance (150 minutes) / D Spa Романтика. (150 минут)

Body Scrub (30 mins), Aromatherapy (60 mins), D Facial Treatment (60 mins)

Ароматерапия (60 минут), D процедура для лица (60 минут) процедуры для лица. (30 минут)

Single/Цена за одного = 3,000 THB Couple/ Цена за двоих = 5,400 THB

D Spa Detoxify (90minutes) / D Spa Детоксикация.90 (минут)

Body Scrub (30 mins), Choice of body massage (Aromatherapy, Traditional Thai, Deep Tissue,

Foot Massage or Back and Shoulder Massage) (60 mins)

Скраб для тела (30 минут), массажа тела на выбор (ароматерапия, традиционный тайский язык,

глубокий массаж, массаж ног или массаж спины и плеч) (60 минут)

Single/Цена за одного = 2,000 Couple/ Цена за двоих = 3,600 THB

D Spa Thai Relaxation (120minutes) / D Spa Тайская Релаксация.(120 минут)

Foot Massage (30mins) and Thai Thai Herbal Compress (90 mins)

Массаж ног (30 минут) и Тайский массаж с травяным компрессом (90 минут)

Single/ Цена за одного = 2,200 Couple/ Цена за двоих = 4,000 THB

D Spa Facial Treatment / D Spa процедуры для лица

60mins = 1,400THB

This facial treatment provides on purifying the skin's appearance and moisture level. Savor the results of cleansing, toner, scrub and massage the skin.

The wonderful hand massage is offered while you are enjoying the mask. This light facial experience will assure you leaving the spa feeling purely refreshed, clear and balanced.

Эта процедура для лица обеспечивает очищение внешнего вида кожи и восстанавливает уровень влажности. Наслаждайтесь результатами, тонера, скраба и массажа лица. Вам предлагается расслабляющий массаж рук, пока вам делают маску. Этот легкий расслабляющий массаж гарантирует, что вы оставите спа-центр с чисто освеженным, ясным и сбалансированным чувством на вашей коже.

Massage Treatments / Лечебные процедуры массажа

Aromatherapy/ Ароматерапия

30 mins = 750 THB 60 mins = 1,200 THB 90 mins = 1,600 THB

A selection of aroma therapy oils are chosen due to their health benefits, depending on your body requirements one of these oils will smell more appealing and this is the oil for you. The massage is light and owing in nature adding to the benefits.

Выбор ароматерапевтических масел выбран из-за их пользы для здоровья, в зависимости от ваших потребностей тела одно из этих масел будет пахнуть более привлекательным на вас, и это масло индивидуально для вас.

Traditional Thai / Традиционный тайский массаж.

30 mins = 750 THB 60 mins = 1,200 THB 90 mins = 1,600 THB

Traditional Thai massage to re-awaken your body's energy ow. Be stretched and pressed by our masseurs into a state of total relaxation.

Традиционный тайский массаж для повторного пробуждения энергии вашего тела.

Наши массажисты помогут вам достичь глубокого расслабления и приблизиться к состоянию полной релаксации.

Thai Herbal Compress / Массаж тайским травяным компрессом.

60 mins = 1,500 THB 90 mins = 1,800 THB

A tailored selection of herbs are warmed and used as a compress applied to the body with the therapeutic skills of Thai massage.

Индивидуальный набор трав нагревается и используется в качестве компресса, приложенного к телу, с терапевтическими навыками тайского массажа.

Deep Tissue / Глубокий массаж.

30 mins = 750 THB 60 mins = 1,200 THB 90 mins = 1,600 THB

This style of massage focuses on the physical release of tension, knots, scar tissue, stiffness and the emotional release of trauma and stored memories within the muscles.

Этот стиль массажа фокусируется на физическом высвобождении напряжения, узлах, рубцовой ткани, скованности в мышцах.

Foot Massage / Массаж ног.

30 mins = 750 THB 60 mins = 1,200 THB

Massage technique involving rim pressure to relax the feet.

Методика массажа, включающая давление для расслабления ног.

Back and Shoulder Massage / Массаж спины и плеч.

30 mins = 750 THB 60 mins = 1,200 THB 90 mins = 1,600 THB

This massage focuses on all muscles of the back, neck and shoulder to help alleviate back pain and reduce the stress and tension that is often held in these important postural muscles. It may be a short (30 min) standalone treatment, or combined into longer packages.

Этот массаж фокусируется на всех мышцах спины, шеи и плеч, чтобы облегчить боль в спине и уменьшить стресс и напряжение, которое часто проводится в этих мышцах. Это может быть короткий массаж, автономное лечение (30 минут) или более длительный, объединенный в более долгий по времени массаж.

Body Scrubs / Скраб для тела. 60 mins = 1,400 THB

Salt Scrub/ Скраб солью.

A salt scrub is the most popular body treatment at the spa. Its purpose is to exfoliate your skin, removing the outermost layer of dead skin cells and leaving your skin softer and smoother.

Соляной скраб - самая популярная процедура для тела в спа-салоне. Его цель - отслаивать кожу, удалять внешний слой мертвых клеток кожи и ваша кожа станет заметно мягче и будет очень гладкой.

Wraps - After Sun Healing / Обертывания - после солнца 60 mins (full body) = 1,200 THB

Calming skin after sun exposure with Aloe Vera whilst enjoying a full scalp massage for total relaxation.

Увлажняем кожу после воздействия солнца с помощью алоэ вера, наслаждаясь массажем головы для полного расслабления.